

Mila Purnamasari
NIM.16142010068
Program Studi Keperawatan

Dosen Pembimbing
Rahmad Wahyudi S.Kep, Ns, M.Ap, M.Kep
NIDN.070507903

ANALISA PERLAKU BERDASARKAN TEORI LAWRENCE GREEN TERHADAP KEPATUHAN PERAWAT MELAKUKAN 6 SASARAN KESELAMATAN PASIEN

(Studi di Puskesmas Omben, Puskesmas Karangpenang, dan Puskesmas Robatal)

ABSTRAK

Tingginya insiden keselamatan pasien menjadi masalah prioritas bagi pelayanan kesehatan dimana keberagaman dan kerutinan pelayanan apabila tidak di kelola dengan baik dapat terjadi kejadian tidak diharapkan yang mengancam keselamatan pasien (*patient safety*). Tujuan penelitian untuk menganalisa perilaku berdasarkan teori Lawrence green terhadap kepatuhan perawat melakukan 6 sasaran keselamatan pasien.

Desain penelitian ini adalah *Cross Sectional*. Variabel independen analisa perilaku berdasarkan teori lawrence green sedangkan variabel dependen kepatuhan perawat melakukan 6 sasaran keselamatan pasien. Jumlah populasi 111 responden, jumlah sampel 86 pasien. Teknik pengambilan sampel menggunakan *stratified random sampling*, instrumen penelitian menggunakan kusioner. Uji statistik menggunakan uji *Regresi Logistik*.

Hasil uji statistik menggunakan uji *Regresi Logistik* untuk Hubungan antara Pengetahuan dengan kepatuhan didapatkan hasil $p= 0,013$ menunjukkan ada Ada Hubungan Antara Pengetahuan dengan kepatuhan, untuk Hubungan antara Sikap dengan kepatuhan didapatkan hasil $p=0,022$ menunjukkan ada Hubungan antara Sikap dengan Kepatuhan, untuk Hubungan antara Sarana Prasarana dengan Kepatuhan didapatkan hasil $p=0,029$ menunjukkan ada Hubungan antara Sarana Prasarana dengan Kepatuhan.

Faktor-faktor yang berhubungan dengan penerapan keselamatan pasien pada perawat yaitu tingkat pengetahuan, sikap dan sarana prasarana, Sedangkan faktor Domainnya yaitu tingkat Pengetahuan. Untuk mengantisipasi terjadinya insiden keselamatan pasien, puskesmas sebaiknya dapat meningkatkan faktor-faktor yang berperan dalam ibsiden keselamatan pasien terutama pada faktor-faktor yang sangat mempengaruhinya seperti pengetahuan, sikap, dan fasilitas kesehatan yang telah di sediakan.

Kata Kunci: Sasaran Keselamatan Pasien, Tingkat Pengetahuan, Sikap, Sarana Prasarana